



## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 1 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

09/01/2017

### ASISTENTES:

D Bernardo Ugeda Pérez ( ) Presidente de la Comisión Permanente)  
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Tercero)  
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)  
D<sup>a</sup> Carmen Fita Lorente  
D<sup>a</sup> Rosario Tomás Maciá  
D<sup>a</sup> Rosa Gisbert Sánchez  
D Moisés Castillo Costa  
D Daniel Sánchez García  
D Joaquín Marco Amorós  
D Antonio Martínez Puche  
D José Antonio Esquembre Bebia  
D Francisco Javier Herrera Dugo

### EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Segunda)  
D Francisco Ortega Alarcón  
D Manuel Martínez Hernández  
D Javier Román Beneyto

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta minutos del día nueve de enero de dos mil diecisiete, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el Presidente Ejecutivo de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

### 1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se da lectura y se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior

### 2.- INFORMES DE LOS VICEPRESIDENTES

D Bernardo Ugeda Pérez, quiere decir dos cosas: una relativa a la reunión que hubo en Villena, el pasado 15 de diciembre, de la Asociación de Empresarios de Valencia (AVE), que una vez que D Joaquín Marco Amorós lo puso en conocimiento en esta Comisión Permanente, acudió como Vicepresidente del FORO junto con el Alcalde de Villena. D Bernardo Ugeda Pérez cree que es una gran oportunidad y muy importante para Villena, que estos empresarios sigan luchando para que se haga el Corredor del



Mediterráneo y que el nudo logístico esté en La Encina. Así mismo da a conocer que se le ha enviado, a esta asociación, una carta de agradecimiento por la invitación y ofreciéndonos para lo que puedan necesitar y que tiene conocimiento que el Alcalde iba a hacer lo mismo.

D Joaquín Marco Amorós interviene para indicar que al Ayuntamiento se le invitó una vez que el FORO habló con esta asociación e invitaron al primero al FORO y después al Ayuntamiento.

D Bernardo Ugeda Pérez da a conocer que se ha firmado y enviado una carta de adhesión para que en el aniversario del 50 aniversario del "Oso y el Madroño" se haga un sello conmemorativo.

Así mismo indica que queda pendiente poner fecha para la reunión de la Comisión Permanente con los Concejales. Se aprueba que sea el próximo **6 de febrero**.

D Francisco Navarro Maestre, comunica que D Francisco Ortega Alarcón, le ha pedido que disculpe la no asistencia a la Comisión Permanente y a las Comisiones de Trabajo a las que pertenece, temporalmente, por motivos personales.

### **3.- INFORMES DE LAS COMISIONES DE TRABAJO**

CT del agua. D Daniel Sánchez García informa que se ha invitado al FORO para asistir el próximo 16 de enero en Valencia, a la jornada organizada por una agrupación de municipios de la cuenca del Vinalopó, para tratar entre otros, el tema del agua.

Tras el debate y teniendo en cuenta que el FORO aun no tiene un informe o una postura cerrada sobre este tema, se aprueba asistir a esta jornada como oyente, no participará.

CT Economía y empleo. D Bernardo Ugeda Pérez, explica que se va a trabajar en tres subcomisiones lo siguiente puntos: 1.- ver a que empresas son interesante para informar sobre el trabajo, 2.- preparar que es lo que hay que decirles y 3.- explicar que es el FORO.

CT Presupuestos participativos. D<sup>a</sup> Rosa Gisbert Sánchez explica que ella envió a la persona que solicitó la creación de esta comisión de trabajo, una serie de documentos relativos al FORO y opina que habría que convocar ya la primera reunión para ver las líneas de trabajo y nombrar al instructor de esta comisión de trabajo.

Se aprueba crear un grupo de whatsapp con todas las personas que estaban interesadas en participar para programar esta primera reunión.

CT Revisión del Reglamento de FORO. La primera reunión la tiene el próximo 12 de enero



#### 4.- CONCLUSIONES ASAMBLA ABIERTA DE NOVIEMBRE

D<sup>a</sup> Rosa Gisbert Sánchez, cree que habría que darle otro toque de atención a las personas que no vienen y ni siquiera excusa su asistencia.

Se informa que ya se envió una carta a todas las personas que no habían justificado su no asistencia a tres pleno seguidos indicándoles que en el caso de no hacerlo se iniciaría el proceso de expulsión del FORO y el nombramiento de otras personas.

Se aprueba enviar una carta a los tres sindicatos indicando estas circunstancias y que nos digan que personas quieren que les represente en el FORO.

#### 5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D<sup>a</sup> Carmen Fita Lorente, propone cambiar la dinámica de las reuniones de la Comisión Permanente, cree que estas reuniones tiene que ser más productivas y que las comisiones de trabajo o las opiniones del FORO tiene que ser sobre temas más pequeños o más concretos.

D Bernardo Ugeda Pérez, expone que el 22 de enero estaba previsto hacer el día de convivencia con el Plenario, pero tras el debate se ha visto que es mejor aplazarlo para prepararlo todo mejor y también porque coincide con el desfile de animales de San Antón. Se propone incluir en el orden del día de la próxima reunión de la Comisión Permanente y traer un guión y un reparto de tareas, para la organización de esta jornada de convivencia.

D Joaquín Marco Amorós, recuerda que Francisco Navarro, Paco Ortega y él, participaron en el Debate sobre Territorio e Infraestructuras, que tuvo lugar en los locales municipales de la calle El Hilo, el 11 de octubre de 2016. La convocatoria le llegó por su trabajo y por El Foro, siendo el convocante el Instituto Ignasi Villalonga de economía y empresa, quienes están elaborando el Libro Blanco de infraestructuras y financiación del EURAM. Habiendo recibido las conclusiones del Debate en lengua valenciana-catalana, solicitó a quienes le convocaron, su redacción también en lengua castellana.

También informa que D<sup>a</sup> Ana Barceló (Vicepresidenta de las Cortes Valencianas) le ha confirmado que podría venir a la Comisión Permanente el lunes 23 de enero. Se aprueba incluir un punto en el orden del día con esta visita.

Pasa a informar que el Ayuntamiento ya editado una Guía Socio sanitaria, y que es un buen trabajo el que se ha hecho.

Cree que el FORO tiene que tener opinión sobre los temas importantes de Villena y anticiparse a temas que puedan ser interesantes.



M.I. Ayuntamiento de Villena



D Francisco Javier Herrera Dugo, informa de la concesión a Villena del "Premio" Corazón de Piedra, premio que le han dado a Villena por ser uno de los municipios que menos inversión tiene en servicios sociales. Cree que es algo que se está haciendo mal desde el Ayuntamiento y que no se está prestando la suficiente atención.

D<sup>a</sup> Rosario Tomás Maciá, indica que es un premio que da una asociación de gerente de Servicios Sociales, y que parece que Jesús Hernández ha dicho que no se han tenido en cuenta todos los indicadores. Se queda encargada de pedir más información al concejal y traerla a la próxima reunión.

D<sup>a</sup> Carmen Fita Lorente, informa que se está pensando en cómo acercar el FORO a las distintas asociaciones de Villena, porque nos quejamos que la gente no conoce el foro o que no viene a las actividades que organizamos y cree que en vez de esperar a que vengan a conocernos, el FORO se podría acercar a conocer las inquietudes de la ciudadanía y que esto se podría empezar a hacer acudiendo a las distintas asociaciones.

D Daniel Sánchez García, pregunta si hay dinero para hacer la página web del FORO. Como el presupuesto del 2017 aun no está aprobado, se le pide que envíe a Secretaria del FORO el presupuesto.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo **lunes 23 de enero**. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y quince minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno del Señor Presidente Ejecutivo.

VºBº  
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO CP



D. Bernardo Ugeda Pérez

SECRETARIO ACCTAL



D. Francisco M. Carrión Francés